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En el año 2008 se produjo una catástrofe en el mercado financiero estadounidense, que rebajó
al mundo entero a una depresión económica de la que aún no se ha podido recuperar por
completo. Una de las causas de esto es la matemática. Las empresas de inversión financiera
han desarrollado métodos tan complejos para invertir el dinero de sus clientes, que para
evaluar los riesgos inherentes a estas inversiones se basaron en fórmulas que sólo unos
pocos podían entender.
Pero como hemos aprendido de nuestra amarga experiencia, las fórmulas no son sino
enfoques pálidos y no reflejos fehacientes de la verdadera realidad, y en ocasiones
pueden inducir a un error y causar grandes daños (Otras áreas donde se toman decisiones
basadas en ciencias matemáticas en las que no siempre se puede confiar, son las ciencias
climáticas, la erosión de las playas y la seguridad nuclear, entre otras). Son estos modelos sin
confiabilidad para la evaluación de riesgos, los que han dado a varias empresas el coraje de
utilizar fondos de préstamos para apuestas financieras que han costado muy caras a muchas
personas.
Estos y muchos otros ejemplos ilustran cómo, en nombre de la ciencia, damos demasiada
credibilidad a modelos basados   en cimientos inestables. Y sorprendentemente, lo hacen
una y otra vez. Dicen: ¿Y qué opción tenemos? ¿En qué más se puede confiar al intentar
evaluar riesgos, es decir, predecir futuros?
Y la respuesta es antigua. Existe una "técnica" completamente libre de riesgos para la
evaluación de riesgos y la predicción del futuro: La profecía. La profecía es la única
herramienta en la que no hay, ni puede haber error. Aunque la mayoría de nosotros no
comprendemos su mecanismo de acción (las "fórmulas"), lo principal es que sea
completamente preciso y fiable. Y esto contrasta con las matemáticas, que se utilizan para
modelos futuristas inestables, que además son incomprensibles para muchos y también
mucho menos precisas y eficientes.
¿Y dónde está un profeta hoy? Una mirada a nuestras fuentes revela un descubrimiento
maravilloso: Maimónides establece que en el futuro, la profecía regresa a Israel, como
preparación para la llegada del Mashíaj. De hecho, en las charlas del Rebe de Lubavitch
ER"M, hay una referencia explícita a que sus palabras, con certeza, son proféticas. Incluso
sin su referencia personal, el seguimiento científico de sus profecías demuestra de forma
empírica que sus palabras no son vacías sin sentido, sino que todas sus profecías se
materializan plenamente.
Cientos y miles de sus visiones, tanto para particulares como a nivel global, nacional e
internacional, han demostrado ser completamente acertadas y exactas. Parte de ellas, en
el momento en que fueron dichas, parecían claramente imposibles, y aun así, la visión
del Rebe, que excedía toda imaginación, se hizo realidad.
De hecho hoy, estamos ante la materialización de la profecía principal, una profecía que
concierne a todos los seres humanos, a todos los tiempos y a todos los lugares juntos: La
profecía de que "He aquí, el Mashíaj viene", aquí está la Redención verdadera y total a
punto de cumplirse en cualquier momento por medio del Mashíaj, enseguida, ya mismo.

MASHIAJ SEMANAL
¿Qué será del futuro? La fórmula segura

# 153

¿Persia o Irán?

la publicación del tiempo de la Gueulá -redención-
con la ayuda de hashem, el p ueblo de israel vencerá
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¿Por qué está escrito en el famoso
pasaje de texto del Ialkut Shimoni
que "el rey de Persia" se enfrenta a
un rey árabe y no dice "el rey de
Irán"? Porque durante los miles de
años de su existencia y hasta la
Segunda Guerra Mundial, este reino
fue llamado por todos "Persia".
Durante la Segunda Guerra
Mundial, se reveló la verdad
oculta. Los persas se identificaron
con la raza aria en la Alemania nazi
hasta tal punto que cambiaron el
nombre del antiguo reino por "Irán",
y esto se debe a que por debajo de la
alfombra de la inestable superficie
islámico-chiita, ellos se ven a sí
mismos como los "arios
originales". (Irán = la tierra de los
arios).

 
De aquí es claro el motivo de que
los libros de los nazis, borrados
sean sus nombres, están en las
piezas de los niños en Gaza.
Lavado de cerebro, suplantación de
identidad, manipulación. Amalek
debe ser borrado. No lo olvides.

(Rajel Shabi, Itón HaGueulá)
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Exilio + Alef = Redención

Siguiendo el gran fervor del Mashíaj, que el Rebe inició en las últimas semanas, al hacer de la aceleración de su llegada, una
obligación y una responsabilidad que recae en cada judío, ahora procedió a dar instrucciones sobre qué tipo de servicio Divino se
requiere para traer la Redención en la práctica. El Rebe comenzó aclarando primero, que significa Redención. La palabra hebrea
para Redención es "Gueulá" ¡Por sorpresa, esta palabra es idéntica a lo que parece ser su mero opuesto, "gola"! La única
diferencia es una letra Alef adicional que tiene la palabra Gueulá. El Rebe explica que esta es la naturaleza de la Redención:
Redención no significa transformar al mundo, anulándolo, sino, en cambio, significa revelar dentro del mundo y en sus propios
parámetros su verdadera esencia, que es un lugar de morada para Di-s. Esta idea se asemeja a la adición de una letra Alef a la
palabra “gola”, la letra que se parece a una expresión de la unicidad de Di-s y por lo tanto, se transforma en "Gueulá". Luego, el
Rebe enseña cómo prepararse para la Redención con acciones de esta naturaleza, revelando la verdadera esencia del mundo:

De acuerdo a lo que se dijo antes hay varios aprendizajes con respecto al servicio espiritual de los hijos de Israel de traer la Redención y de
la forma en que debemos prepararnos para la Redención, al encontrarnos ahora, realmente, en el final del tiempo del exilio “gola”, pues, he
aquí, que la Redención es inminente. Los asuntos mundanos mismos y las propias naciones del mundo (incluso en el tiempo del exilio)
colaboran (verdaderamente) en el servicio espiritual de traer la Redención.
Y se debe decir, que al estar ubicados en el final del tiempo del exilio, próximos a la Redención, la ayuda viene más abiertamente. Esto lo
vemos, en especial, en las últimas generaciones y más aún en el último tiempo, en particular, en estos últimos días realmente: En las
generaciones anteriores, la mayoría de los judíos vivían en países, en los cuales, en general, habían obstáculos e impedimentos para su servicio a
Di-s, etc. (que este problema no surja dos veces).
Sin embargo, en las últimas generaciones, viven la mayoría de los hijos de Israel en países con gobiernos benevolentes, empezando por
este país (en el cual, se encuentran la mayor cantidad de judíos e instituciones judías), que colabora con los hijos de Israel a que lleguen a una
Redención interior en su servicio espiritual, hasta que hagan la tarea que traerá la Redención concreta y entonces, este país de bondad también
ayudará a los judíos a retornar a la Tierra de Israel (como dice el versículo: Y traerán a todos vuestros hermanos…).
Y en este último año, vemos como esa actitud hacia los hijos de Israel, se ha extendido a otros países, incluso a ese país [Rusia], donde hasta
hace poco habían limitaciones con respecto a la libertad de los hijos de Israel en su servicio espiritual de la Torá y las Mitzvot y también en
relación a su emigración de ese país. Ahora esta actitud cambió, pues permiten a los hijos de Israel cumplir la Torá y las Mitzvot y les
permiten emigrar de allí (sin las restricciones que existían en el pasado). Al contrario, ellos incluso colaboran con los hijos de Israel para que
puedan viajar a la Tierra Santa. Esto es un modelo de preparación de lo que será la ayuda de las naciones del mundo a los hijos de Israel para
que salgan del exilio y vayan a la Tierra Santa con la Redención verdadera y completa.
En adición a la colaboración directa de las naciones del mundo a los hijos de Israel, hay también cuestiones en las que vemos como las naciones
del mundo mismas, realizan actos de bondad y solidaridad, que revelan aún más que hay “una autoridad en esta ciudad capital”, como
preparación a “será para Di-s la soberanía” con la Redención verdadera y completa. No era así en el pasado, cuando únicamente el pueblo de
Israel (a pesar de que “ustedes son una minoría entre todas las naciones”) cumplía en la práctica, el objetivo de hacer una morada para Di-s
en este mundo, mientras que varios de los gobiernos de las naciones del mundo se comportaban de una forma cruel, unos contra otros y
se dedicaban fundamentalmente a su propio beneficio o la conquista de otras naciones y similares.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Ajarei Kedoshim)

De gola a Gueulá (exilio a Redención) hay solo una letra Alef de diferencia que representa a Alufo shel Olam,
Hashem, el gobernante del mundo, la "alef" del mundo. La Gueulá, no significa que saliendo del exilio
desperdiciamos nuestra vida previa, todo lo que hicimos, sino por el contrario, Gueulá significa que la
existencia previa del exilio no desaparece sino se libera. 
La virtud y la perfección de la Gueulá es que todo se libera. Hay quienes temen que la Redención venga enseguida
y al ser personas "abiertas" expresan su sorpresa y preocupación preguntando: Si viene el Mashíaj ya, ¿Qué
será de todas las actividades y cosas que hicimos durante varios años en el exilio, las empresas que establecimos, los
bienes que atesoramos, los amigos, los contactos? 
La respuesta es: No hay de que temer, la definición de Gueulá no es que se anula el funcionamiento del mundo
y las cosas buenas que se produjeron, sino por al revés, la Redención incluye dentro de sí, todas las cosas
buenas del exilio, elevándolas a un estado de Redención, a su altura y plenitud verdadera. No hay cosas que
quedan "perdidas" en el exilio, no quedará nada exiliado. Incluso los judíos "extraviados y "desplazados”, serán
redimidos. La Redención será verdadera y completa en cantidad y calidad en todas las áreas, desde lo global a lo
particular; cada individuo de Israel y el conjunto de Israel, nuestros jóvenes y ancianos, nuestros hijos e hijas, y
también su parte en este mundo, sus posesiones con todas sus acciones y logros en el exilio. 
La Gueulá liberará a cada persona, también a las naciones del mundo y a todas las cosas de este mundo, cada
una de acuerdo con su concepción. Todas las cosas positivas de nuestro mundo quedarán también para el futuro, solo
se anulará su característica de exilio, es decir, se anulará el ocultamiento que cubre la existencia verdadera y
profunda y las consecuencias naturales y físicas que el conforman al mundo actual.
                                                                                    (El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Ajarei Kedoshim)


